

KIM

Meriahkan 'Mendoan Ride', Ratusan Moge Padati Tritih Golf Country Club

Agus Mulya - CILACAP.KIM.WEB.ID

Jun 11, 2022 - 18:21



Bupati Tatto Suwanto Pamuji bersama Waketum HDCI Brigjen Pol. Suhendri, S.H., S.I.K membuka event 'Mendoan Ride' di Tritih Golf Country Club, Sabtu (11/6/2022).

Cilacap – Ratusan biker moge tumpah ruah di Tritih Golf County Club dalam acara ‘Mendoan Ride’, Sabtu (11/6/2022). Acara yang dihelat dalam rangka anniversary ke – 4 Harley Davidson Club Indonesia (HDCI) Banyumas Raya ini tidak hanya sekedar kopdar, tetapi juga mengusung misi sosial berupa penyerahan bantuan dan pemberdayaan UKM.

Rangkaian acara dimulai dari Pendopo Wijayakusuma Cilacap. Para biker beramah tamah sembari ngopi bersama Bupati Tatto Suwanto Pamuji. Kemudian dilanjutkan rolling thunder menuju Tritif Golf Country Club di Desa Tritih Lor, Kecamatan Jeruklegi. Kapolres Cilacap AKBP Eko Widianoro bersama Danlanal Cilacap Kolonel Laut (PM) Sugeng Subagyo juga turut serta dalam kegiatan ini.

Ketua Panitia Penyelenggara ‘Mendoan Ride’, Titok Dalimunthe mengungkapkan, sekitar 700 biker dari berbagai wilayah Indonesia terlibat dalam kegiatan ini. Tidak hanya komunitas Harley Davidson, panitia juga mengundang komunitas motor lainnya. Selama dua hari, acara ini diisi berbagai kegiatan. Antara lain, UKM exhibition, panggung hiburan, bakti sosial, dan puncaknya pada Minggu 12 Juni 2022, yakni Turnamen Golf.

“Hari ini ‘Mendoan Ride’ juga akan berkontribusi kepada masyarakat sekitar, mendonasikan 4 ton beras dalam rangka anniversary HDCI Banyumas Raya yang keempat. Mudah mudahan dengan bertambahnya usia, donasinya juga semakin bertambah,” kata Titok.



Ketua HDCI Banyumas Raya, Yon Haryono menjelaskan, melalui acara ini pihaknya ingin menampilkan sisi lain biker yang positif. “Jadi kita tidak hanya bersenang senang naik motor, tapi kita juga ingin berkontribusi positif. Dengan adanya acara ini, hotel-hotel yang ada di Cilacap dan Purwokerto penuh. Tetap jaga kesantunan dan keselamatan lalu lintas, sehingga teman-teman bisa membawa pulang kenangan yang baik,” kata Bro Yon.

Wakil Ketua Umum HDCI, Brigjen Pol. Suhendri, S.H., S.I.K dalam kesempatan ini menjelaskan, berdasarkan hasil Raker Nasional HDCI, salah satu poin kegiatan yang dilaksanakan adalah membantu pemerintah dalam pemulihan

ekonomi dan pariwisata nasional, serta pemberian bantuan sosial. “Kegiatan hari ini dua-duanya tercapai. Kita memberikan bantuan kepada masyarakat, dan kita membantu pemulihan ekonomi masyarakat melalui event yang ada di Cilacap ini,” tegasnya.



Bupati Totto Suwanto Pamuji menyambut baik pelaksanaan event ‘Mendoan Ride’ di Kabupaten Cilacap. Melalui event semacam ini, Pemkab Cilacap berharap ada percepatan pemulihan ekonomi. Di sisi lain, event semacam ini menjadi ajang promosi yang sangat baik untuk menggairahkan kembali sektor pariwisata, serta memperkenalkan berbagai potensi investasi di Kabupaten Cilacap. “Saya sangat berbahagia sekali ada event penting seperti ‘Mendoan Ride’ di Cilacap. Mudah-mudahan ini bukan yang terakhir, semoga tahun depan ada lagi,” kata Bupati. (*)